

# Las aventuras de Ana y Jorge

Copyright © 2013  
By Rosa Esmeralda Antonio Marcial



Ana era una señora que le gustaba cantar en los bares, un día decidió salir a otro país a cantar, con la finalidad de ganar más dinero, para el estudio de sus dos hijos.



Una tarde mientras salía de su casa a tomar un vuelo, tocó la puerta un señor invitándola a cenar y a viajar a fuera del país. Ella decidió hacerle caso y se fueron.



En el viaje el señor le dijo que se llamaba Jorge y que le gustaba como cantaba. Ana que con poquito se enamoraba, le dijo que le gustaba mucho y que sí quería andar con él.



Al llegar a Canadá Ana decidió salir a pasear en caballo, mientras que Jorge se quedaba a comer en el hotel.



En el recorrido con el caballo, un señor encendió su carro. El caballo empezó a correr muy asustado. Se alejó del lugar en el que andaba hasta que la dejó donde solo era campo y no había casas ni gente.



Ana estaba muy asustada porque ya era tarde y dentro de unos minutos vendría la noche. Ella decide bajarse del caballo y se sienta en una piedra y se pone a llorar porque no sabía qué hacer.



Pocos minutos después vió a lo lejos que venía un toro, ella corre para que el toro no le hiciera nada. Ya estaba muy oscuro y ella no sabía donde andaba y de correr muy recio se cayó a un barrancón en el cual quedo dormida.



Jorge, muy preocupado porque no llegaba Ana, decidió salir a buscarla en una lancha. Le había dicho el señor del hotel que ese terreno no tenía salida y que era un atajo fácil para encontrarla. Minutos después el se desespera por no tener rastros de ella. Decidió gritar y a lo lejos escuchó la voz de alguien que le contestaba que ahí estaba.



Se bajó de la lancha y empezó a buscar. Cuando con una linterna vió que estaba un pozo y dentro de él, estaba Ana. La ayuda a salir. Escuchan el ruido de un animal que era un tigre y ellos empezaron a correr muy asustados.



A la mañana siguiente decidieron regresar al hotel para viajar en automóvil al aeropuerto y regresar a su país.



En la carretera al aeropuerto ellos iban muy felices por las grandes cosas que les habían pasado. Nunca se imaginaron que minutos después ella moriría. Jorge nunca pensó que el automóvil no llevaba frenos y cuando quiso pararse no pudo y chocaron con un coche.



Él, lo único que hace es sacarla de donde quedó y llevarla a un hospital, pero el golpe que había sufrido la había dejado inconsciente y en el camino ella murió. El decidió regresar a su país solo y muy triste por lo sucedido, había dejado dos hijos sin una madre.